

Boris Kraut



- Geboren 1985
- 2007 – 2014 Studium der Mathematik, Politik, Ethik und Informatik an der Pädagogischen Hochschule Karlsruhe
- 2010 – 2014 Studentischer Mitarbeiter am Zentrum für Informationstechnologien und Medien der PH Karlsruhe
- Seit 2014 Entwickler im Open-Source-Projekt F-Droid (<https://f-droid.org/>)

Boris Kraut ist seit 2007 im Bereich Medienbildung im schulischen Kontext aktiv. Seit 2008 sind seine Aktivitäten Teil des Programms *Chaos mach Schule* der renommierten Hackervereinigung *Chaos Computer Club*. Weiterhin referiert er über Themen aus dem Datenschutz-Bereich. Schwerpunktmäßig beschäftigt er sich mit der privaten Nutzung von sozialen Netzwerken und Smartphones sowie Daten, die von Bildungseinrichtungen zur Bereitstellung von Diensten erhoben werden.